

J'ai eu 9,9 de moyenne en L2

Par **Maribelle1**, le 11/07/2022 à 12:34

Bonjour, j'aimerais partager avec vous ma situation et avoir des réponses si possible. Je suis en L2 droit et je viens d'obtenir mes résultats de rattrapage et j'ai eu une moyenne de 9,9 dans les deux semestres. Je suis vraiment dégoûtée car je ne voudrais pas redoubler pour 0,1 de moyenne. Savez-vous s'il y aurait des recours, démarches que je pourrais envisager s'il vous plaît ?
Merci pour vos réponses

Par **Isidore Beautrelet**, le 12/07/2022 à 00:12

Bonsoir

Je suis chargé de TD et j'avoue que vous laisser à 9.9 c'est assez salaud.

Mais malheureusement le jury est souverain dans ses décisions. Il n'y a pas de droit "à l'arrondi".